



えがお いっぱい 130号

風にも負けず 元気に登校

今朝は強風でした。東門には、向かい風の中、たくさん子どもたちが歩いてきました。北風を受けながらも、「おはようございます」と元気にあいさつする姿はたくましさを感じました。

今年度の残り登校日11日間です。(6年残り7日間)本校教育目標のように「えがおいっぱい」に活動できるように子どもたちに声をかけていきます。



14日に卒業式のお花
ご協力お願いします

卒業式に廊下や教室を飾る花々を募集します。ご協力いただけるご家庭は、下記要領にてお願いします。

記



- 1 期日 14日(木)
- 2 場所 職員室前のバケツに入れる
- 3 時刻 登校して朝の時刻
- 4 花について
 - ・ご自宅に咲いていた花
 - ・購入された花
- 5 その他
 - ・登校する子どもたちに持たせてください

卒業

おめでとうございます

県立高校の卒業式が今月1日にあり、8日金は市町中学校の卒業式です。9日土は町田保育園、15日金が本校を含む市内小学校及び県立中卒業式が計画されています。

16日土は長松保育園・すみれ幼稚園 卒園式が予定されています。

春は卒業の季節です。卒業の喜びと同時に今までお世話になった方への感謝の気持ちを育てて欲しいと思います。